

lunes 23 de octubre de 2017

EL AEROREVOLUTION CONSIGUE MÁS DE 3000 EUROS PARA UNA BUENA CAUSA

La causa #TodosconYeray reunió a unas 300 personas al ritmo de zumba

Bormujos ha demostrado una vez más ser un pueblo solidario y comprometido con las necesidades de los demás. Prueba de ello fue este fin de semana las más de 300 personas que participaron en el evento AeroRevolution de Sevilla que acogió el Pabellón Cubierto de Bormujos, y que contó con el apoyo y la asistencia del alcalde, Francisco Molina y el delegado de Deportes, Jerónimo Heredia.

Un evento apoyado por la Delegación de Deportes que tenía como fin recaudar fondos para la causa #TodosconYeray y que consiguió hasta 3.620 euros entre las inscripciones y todas las donaciones que hicieron todos los asistentes, tanto los que se animaron a bailar como los que únicamente fueron a disfrutar del espectáculo visual y de música.

Desde el ayuntamiento de Bormujos queremos agradecer a todos su participación y su implicación con los que lo necesitan, y animarles a no perder nunca este intachable espíritu solidario.

Fotos del evento: <https://www.flickr.com/photos/aytobormujos/albums/72157687688309000> [
<https://www.flickr.com/photos/aytobormujos/albums/72157687688309000>]

